



## European Championships: Showdown im Bahnrad, Sprintelite im Olympiastadion

### Beitrag

Mit Tag sechs der European Championships Munich 2022 haben wir die Halbzeit erreicht. Oder besser gesagt: Wir haben noch sechs weitere Tage voller Spitzensport und toller Stimmung beim Festival vor uns. Weiter geht es am Dienstag unter anderem mit der Sprint-Elite auf der neuen Tartanbahn im Olympiastadion, in der Messe München werden die letzten Medaillen vergeben. Zum Abschluss des Tages spielen die Beatsteaks auf der Central Stage.

### Gehen: Gold im Blick vom ersten bis zum letzten Schritt

Die griechische Veteranin Antigoni Ntrismpioti gewann heute Morgen in der Münchner Innenstadt den Titel im 35-km-Gehen der Frauen. Die 38-Jährige nutzte ihre ganze Erfahrung, um ihre erste große Medaille nach fast zehn Jahren internationaler Wettkampftätigkeit zu erringen. Raquel González (ESP) wurde Zweite vor Viktória Madarász (HUN). Bei den Männern dominierte der Spanier Miguel Ángel López das Gehen. Er führte vom ersten bis zum letzten Schritt und überquerte die Ziellinie knapp zweieinhalb Minuten vor dem Deutschen Christopher Linke. Der Italiener Matteo Giupponi erhielt Bronze.

### Neue Tartanbahn für Europas Sprint-Elite

Das 100 Meter Finale ist einer der Höhepunkte in der Leichtathletik und immer eine große Show. Damit aber überhaupt auf der Bahn gelaufen werden kann, musste viel Arbeit und Herzblut in die Anlage gesteckt werden. Denn: Seit 2011 die Tartanbahn gegen Asphalt ausgetauscht wurde, da im Stadion Autorennen gefahren wurden, war ein Leichtathletik-Betrieb dort nicht möglich. Zwar erhielt der Asphalt vor vier Jahren zumindest einen orangenen Anstrich und weiße Linien – das aber war aber mehr Schein. Seit Mai diesen Jahres ist die komplett neue Tartanbahn fertig und bereit, heute Abend die schnellsten Männer und Frauen Europas zum Titel zu tragen.

### Class-of-22-Athlet Clemens Wickler mit neuem Partner im Sand

Am Montag sind vor beeindruckender Kulisse am Königsplatz die Wettbewerbe im Beachvolleyball gestartet. Als eines von vier deutschen Männer-Teams steigen am Dienstagnachmittag auch Clemens Wickler und Nils Ehler ins Turnier ein. Das neu zusammen gefundene Duo will in München

